Letters from Oregon

2015.1.5

こんにちは。英語英文学科 2 年次生の Y.N.です。ポートランドに来て 3 ヶ月が経ちました。時間が経つのは本当にあっという間で、今は冬休みです。気温もだんだんと低くなり、本格的な冬の訪れを感じています。ここに来て、新しい友達もでき、本当に充実した留学生活を送れています。最近あった一番大きな出来事は、25 日に私の家でクリスマスパーティーをしたことです。マザーの親戚や子どもたち、全員で 7 人が集まり、私も 3 人の友達を招きました。パーティーの 3 日ほど前から料理の準備をマザーと一緒に始めました。買い物にもついて行き、クリスマスシーズンのショッピングモールは人が特に多く大変でした。





クリスマスツリーは 23 日に飾りつけをしました。こちらでは、自分たちで木を見つけに行ってもって帰ることが主流です。なので、クリスマスが近づいてくると、大きな木を積んだ車をよく見かけます。たくさんおいしい料理を食べて、大好きな人たちに囲まれて、本当に楽しいクリスマスを過ごすことができました。後 1 ヶ月と少しと残された滞在日数は少ないですが、たくさんの人とお話をして、いろんな所に行き、まだまだ吸収していきます!



(英語英文学科 2 年次生 Y.N.より)